



Der SV Diesenbach trauert um Karl Bäumler.

Herr Bäumler war Gründungsmitglied des Sportvereins und wurde 1976 bei der Gründung 2. Vorstand.

1987 übernahm Herr Bäumler das Amt des 1. Vorstandes, welches er bis 2001 ausführte.

Als Ehrenvorsitzender war er anschließend immer und überall ein gern gesehener Gast, der für alle sportlichen Belange des SV Diesenbach stets ein offenes Ohr hatte und mit Rat und Tat jedermann zur Seite stand.

Beim SV Diesenbach hinterlässt Herr Bäumler eine große Lücke.

Wir werden ihn immer in ehrenvoller Erinnerung behalten.